



市民の誓い 私たちは水を生かし 緑を広げ 安全に努め 心を育て 助け合います

### 第1回市議会臨時会

## 市議会の新役員を選出

第1回市議会臨時会が5月9日に開かれ、市議会役員を選出などが行われました。

役員選出では、議長に日比野芳幸氏、副議長に粥川加奈子氏

を選び、監査委員に近沢正氏を選任することに同意し、各委員会の構成などを決めました。

その後、市税条例の一部改正、固定資産評価員の選任、専決処

分の報告並びにその承認(市税条例等の一部改正)の3議案が一括上程され、市長が提案理由を説明し、固定資産評価員の選任を先議し可決。その他2議案は、担当委員会の審査を経て、原案どおり可決・承認されました。

新役員の略歴と各委員会の構成は、次のとおりです。

### 市議会 委員会名簿

◎委員長 ○副委員長  
<敬称略>

#### ◇常任委員会

##### 【総務環境委員会】

- ◎石田 仁 ○中田ゆみこ
- 不破 光司 北野ひとし
- 田中 孝典 日比野芳幸
- 川上 孝浩 岡田まさあき

##### 【教育福祉委員会】

- ◎長谷川つよし ○空 英明
- 梅崎げんいち はんざわ多美
- 粥川加奈子 岡本 敏美
- 石川まさと

##### 【建設産業委員会】

- ◎関谷 和彦 ○丸山 新吾
- 近沢 正 中田としや
- 岩井 哲二 高橋 滋
- 林 新太郎

#### ◇議会運営委員会

- ◎田中 孝典 ○丸山 新吾
- 関谷 和彦 中田ゆみこ
- 岡本 敏美 岡田まさあき
- 高橋 滋

#### ◇特別委員会

##### 【市民病院に関する委員会】

- ◎川上 孝浩 ○北野ひとし
- 梅崎げんいち はんざわ多美
- 近沢 正 岡本 敏美

議長  
日比野芳幸氏



現在4期目。この間、副議長および監査委員をはじめ、文教厚生、経済産業の各委員会委員長などを歴任。所属会派=自民クラブ。荒川町(68歳)

副議長  
粥川加奈子氏



現在4期目。この間、監査委員をはじめ、建設環境、市民病院の各委員会委員長などを歴任。所属会派=民主クラブ。池尻町(61歳)

監査委員  
近沢正氏



現在2期目。この間、文教厚生委員会の副委員長を歴任。所属会派=自民クラブ。東外側町(46歳)

\* \* \*

## 新緑まぶしい 10連休を満喫♪



花と緑のふれあい展

カミツレまつり

緑の村公園春まつり

赤坂のフジ棚

たらい舟

4月27日からの10連休中に、市内では自然に親しむさまざまな催しが行われました。

4月27・28日の両日には、「花と緑のふれあい展」を開催。花かざり講習会や花のオークションなどに、家族連れなどが詰めかけました。

5月3日には、「赤坂東藤まつり」や「カミツレまつり」が開かれたほか、「緑の村公園春まつり」が開かれた。あまごつかみ大会や移動動物園に多くの子どもたちが元気に参加。また、この季節の風物詩となった「たらい舟」は、市内外から訪れた大勢の観光客でにぎわいました。

### 5月15日号 主な内容

- ▶アプリで手数料などの支払い可能、スマートライフ設備の補助制度など...2~3P
- ▶看護師・助産師の募集、講座のお知らせなど...4~5P
- ▶子育てや催しのお知らせ...6~7P
- ▶大垣暮らしのオトクな制度、市民伝言板など...8~9P
- ▶健康ガイド...10~11P
- ▶歯の健康フェスティバル2019、すのまたあじさいまつりなど...12P

本市では、大垣駅南口に記念モニュメントを設置、6月1日には記念シンポジウムを開催して機運を盛り上げると同時に、記念スマホスタンプラリーを開催し、33都市全体で交流人口の増加に努めてまいります。



ロゴマーク

### 奥の細道紀行330年



市長のかがやきメール  
大垣市長 小川 敏

松尾芭蕉は、元禄2年(1689年)、松島の月をまず見ようと、江戸深川の芭蕉庵から隅田川を船でのぼり、「行春や鳥啼魚の目は泪」と詠み、約600里(2400km)の旅に出発しました。大垣は、奥の細道紀行最後の地で、「蛤のふたみにわかれ行秋ぞ」の句で結んでいます。今年度は、この旅から330年になりますので、奥の細道ゆかりの33都市が連携し、芭蕉翁を顕彰すると同時に俳句文化を広め、さらには各地域の活性化を図っていくため、「奥の細道紀行330年記念事業」を行います。

4月3日、芭蕉生誕の地・三重県伊賀市において、「俳聖の火」採火式を行いました。芭蕉翁が、伊賀の俳句仲間を呼んで句集「貝おほひ」を奉納した上野天神宮で、岡本市長が採火し、ランタンに火が移されました。4月6日には、大垣の「春の芭蕉祭」で、伊賀市から大垣市、そして日光路代表の東京都荒川区、奥州路代表の宮城県栗原市、出羽路代表の山形県新庄市の各代表の皆さんに分火をさせていただきました。これから33都市で開催されるイベント会場などにそれぞれのPRキャラバン隊が参加し、奥の細道330年セレモニーを開催していきます。

本市では、大垣駅南口に記念モニュメントを設置、6月1日には記念シンポジウムを開催して機運を盛り上げると同時に、記念スマホスタンプラリーを開催し、33都市全体で交流人口の増加に努めてまいります。